
令和元年度 第１回学校関係者評価委員会 報告

期 日 令和元年７月１１日（木） ９：５０～１１：３０

場 所 本校 校長室

出 席 者 本校後援会会長，牧之原中学校長，牧之原小学校長，本校ＰＴＡ会長

校長，教頭，事務長

会 順

１ 校長あいさつ

２ 評価委員の自己紹介

３ 本校職員自己紹介

４ 学校経営について

５ 学校概況及び平成３０年度の学校評価について

６ 信頼される学校づくり（服務規律・活性化）委員会

７ いじめ防止対策委員会

８ 質疑応答及び提言

－主な意見・提言等－

・授業見学の時，あるクラスでマスクを着けている生徒が８名いたが，風邪をひいてい

る（体調不良）のか。

⇒体調不良ではなく，自信がないからマスクを着けていると思われる。新型インフル

エンザが流行った頃からそういう生徒が多くなってきた。

・不登校の生徒がいるか。

⇒全く登校できないということはないが，欠席日数が２０日以上の生徒が５名いる。

， 。・欠席が多い生徒に対する規定について説明があったが そのようなルールがあるのか

⇒内規で規定しているが，ほとんどの学校が同じような規定である。

・指導が難しい生徒がいるか。

⇒教師に暴言を吐いたりとかする生徒はいない。ただ，基本的生活習慣が身について

， 。いなかったり 有職無職少年とつながっている生徒については難しいところもある

・携帯（スマホ）の持ち込みを許可制にしたがその結果はどうか。

⇒あくまでも緊急時に保護者に連絡を取るための許可であるが，休み時間等校内で使

っている生徒が多く，１年生には警告文を出している。

・今小学校でも，保護者が子どもに携帯（スマホ）を持たせる家庭が増えている。前任

校では「使うな，持たせるな 」という指導ではなく，使い方指導をしていた。。

， 。・２年普通科の数学を習熟度で分割して授業をしていたが 生徒は理解も深まると思う

これらをもっとうまくＰＲできれば生徒募集にもつながると思う。

⇒学校案内パンフレットには記載してあるが，もう少し表現等工夫をしたいと思う。

・習熟度とかチームティーチングは教育用語であるので，生徒や保護者には分かりづら

いかもしれない。


